



## Einführung Recycling Plastikverpackungen und Getränkkartons mit RecyBag



Durch das Recycling von Plastikverpackungen und Getränkkartons kann der Ressourcenverbrauch gesenkt und die Umwelt geschont werden. Um das zu ermöglichen, führt die Gemeinde Niederrohrdorf per sofort die nationale Sammlung dieser Verpackungen mit dem RecyBag ein. Den RecyBag gibt es in verschiedenen Grössen, wobei der 35-Liter-Sack 60 Rappen günstiger ist als der Kehricht-Gebührensack. In Niederrohrdorf steht Coop als erste Verkaufs- und Sammelstelle zur Verfügung. Weitere Verkaufs- und Rückgabestellen sowie alle weitere Informationen finden Sie auf [www.recybag.ch](http://www.recybag.ch).

Die Gemeinde Niederrohrdorf will einen Beitrag zur Kreislaufwirtschaft leisten. Sie hat deshalb der Branchenorganisation RecyPac eine Konzession für die Sammlung von Plastikverpackungen und Getränkkartons mit dem Sammelsack RecyBag erteilt. Getränkkartons von Fruchtsäften, Joghurtbecher, Guetzlisshalen, Teigwarenbeutel, Flakons von Kosmetika und weitere Verpackungen können künftig separat gesammelt und dem Recycling übergeben werden.

In den RecyBag dürfen:

- Getränkkartons (z.B. von Tetra Pak) und Plastikflaschen von Kosmetika, Putz- und Waschmitteln
- Becher, Schalen, Tuben und andere Verpackungen aus Plastik
- Plastikbeutel, -folien, -säcke, -tüten von Lebensmitteln und anderen Produkten

Der RecyBag wird in 10er-Rollen verkauft und kostet pro Stück:

- 17-Liter-Sack: 1.00 Franken
- 35-Liter-Sack: 1.60 Franken
- 60-Liter-Sack: 2.40 Franken

Verkaufs- und Rückgabestelle ist:

- Coop, Zentrum 2, 5443 Niederrohrdorf

Darum hat sich die Gemeinde Niederrohrdorf für RecyPac entschieden:

RecyPac hat sich zum Ziel gesetzt, aus Plastikverpackungen und Getränkekartons hochwertige Rezyklate für den Wiedereinsatz auf dem Schweizer Markt herzustellen. Dafür betreibt RecyPac die schweizweit einheitliche Sammlung mit dem RecyBag und baut aktuell eine flächendeckende Verkaufs- und Rückgabefrastruktur auf. Für Gemeinden und die Bevölkerung hat die Recycling-Lösung von RecyPac viele Vorteile. Dazu gehört, dass RecyPac als nicht gewinnorientierter Verein aufgebaut ist, das Kostendeckungsprinzip einhält und seine Finanz- und Stoffströme offenlegt. Weil das Konzept von RecyPac ausserdem von der Wettbewerbskommission geprüft und freigegeben wurde, ist die Gemeinde Niederrohrdorf überzeugt, dass die Bevölkerung eine hochwertige Recycling-Lösung zu einem fairen Preis erhält.

Alle Informationen zur Sammlung mit dem RecyBag sind auf [www.recybag.ch](http://www.recybag.ch) zu finden.

Umweltschutzkommission Niederrohrdorf und Abteilung Planung und Bau